

ABSTRAK

MASYKUR FAA'IZ : “ANALISIS MANAJEMEN PROGRAM JABAR DALAM BERITA DI TVRI JAWA BARAT”.

Televisi adalah salah satu media massa elektronika yang paling berpengaruh dalam kehidupan manusia, sifat televisi yang disajikan dalam bentuk *audio visual* membuatnya dapat dinikmati oleh berbagai kalangan. Untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat, stasiun televisi menyediakan program *news* yang memberikan informasi mengenai berbagai peristiwa dalam kehidupan masyarakat. TVRI Jawa Barat misalnya, dengan salah satu program *news*nya bernama Jabar dalam Berita, yang memberikan sajian *news* yang ringan serta memberikan informasi terkini di ruang lingkup daerah Jawa Barat.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui tahapan-tahapan produksi televisi program Jabar dalam Berita di TVRI Jawa barat, dari mulai Pra Produksi, Pelaksanaan Produksi, dan Pasca Produksi. Penelitian ini mengacu pada kerangka teori Hirarki Pengaruh oleh Pamela J. Shoemaker dan Stephen D. Reese yakni lebih memfokuskan pada pengaruh rutinitas media yang membuat seorang pekerja media menjalankan tugas-tugasnya dengan menggunakan aturan baku dimana ia bekerja. Peneliti mengambil subjek para *Crew* yang terlibat, dan objek adalah proses produksinya di Jabar dalam Berita.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus, yaitu metode yang menyelidiki fenomena di dalam konteks kehidupan nyata, bilamana batas-batas antara fenomena dan konteks tidak tampak secara tegas atau jelas dan menggunakan berbagai sumber atau multisumber bukti, serta pengumpulan datanya dengan menggunakan Observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian adalah banyak hal yang perlu dipersiapkan sebelum melakukan suatu produksi acara berita di televisi, mulai dari pra produksi, pelaksanaan produksi, dan pasca produksi, sehingga menghasilkan program yang menarik dan informatif untuk masyarakat. 1). Pra Produksi tahapannya adalah, menemukan *idea* atau gagasan tentang *issue* terhangat, memantau perkembangan berita, penentuan tim liputan, dan pengecekan studio penyiaran. 2). Pelaksanaan Produksi tahapannya adalah, melaksanakan liputan, seleksi materi hasil liputan, dan pembuatan naskah berita. 3). Pasca Produksi tahapannya adalah *Convert Editing*, Pengisian Suara (*Dubbing*), *On Air*, dan Evaluasi Acara. Berdasarkan temuan ini dapat disimpulkan bahwa Program Acara Jabar dalam Berita adalah program yang menyajikan beragam informasi penting dan aktual, kepada masyarakat Jawa Barat dengan melalui proses tahapan-tahapan sesuai dengan *standard operational procedure (SOP)*, Yaitu pra produksi, pelaksanaan produksi, hingga pasca produksi.